

Cuba fait fléchir l'équipe de base-ball de Porto Rico en temps supplémentaire Cuba fait fléchir l'équipe de base-ball de Porto Rico en temps supplémentaire



Taichung, 12 nov. (RHC)-. Cuba a fait fléchir l'équipe de Porto Rico, en prolongation, au tournoi Premier 12, qui réunit les 12 meilleures équipes de baseball du monde. À la 9e et dernière manche, Cuba avantageait Porto Rico, 7 points à 2, mais voilà que les Portoricains ont marqué 5 points à cette manche y compris un coup de circuit de Richard Thon.

Ce n'est que pendant une manche supplémentaire que le match a pu se départager. Cuba a marqué 1 point à la 10è manche, alors que les Portoricains ont raté leur tour à la batte.

Maintenant, Cuba montre à son actif 2 victoires et une défaite dans le groupe B et Porto Rico, une victoire et deux défaites.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/75679-cuba-fait-flechir-lequipe-de-base-ball-de-porto-rico-en-temps-supplementaire-cuba-fait-flechir-lequipe-de-base-ball-de-porto-rico-en-temps-supplementaire>



Radio Habana Cuba